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Résumé:

La constitution algérienne a opté pour l'unité darritoire Algérien depuis
'indépendance, mais il a choisi le régime de laetdralisation comme moyen de gérer ce
territoire.

Pour cette raison, I'Algérie a été divisé en cismiption administrative érigé en
collectivité territoriale représente par la wdagt la commune, et les a doté d’'une autonomie
administrative et financiere au début et par et pae autonomie administrative et
patrimoniale par la suite.

Par conséquent, le législateur a une autre visiorgualifiant ces deux entités en
circonscription administrative déconcentré de Ittaur garantir I'intégrité du territoire.

Il les a dotés par des compétences tres large® ghart et il les a soumis a une tutelle
et un contréle trés strict d’autre part.

De plus ces collectivités sont devenues une siagheinistration déconcentrée soumise
a l'autorité centrale, ce qui influe sur le prineigde la décentralisation d'un c6té et sur la
performance de I'administration.

Summary

The Algerian state adopted the unity of territonyidg the first inception of the national
constitution since 1963.at the same time the gowerm had the will to give much liberty by
adopting administrative decentralization systenaasational regime that enable a quiet
management territory .thus, The legislator wasegigout the local administration with large
competences ,at the same time has proceeding tahpaot under serious administrative
control .this article tries to debate the contradit in legislator vision. Toward territory
management.

The granting of regional collectivity of adminidixe, the same move time to impose
administrative control over tight made regional liesdthe mere management non-centralized
under the central authority, which impact on negatnethod decentralization and enshrined
in the Constitution on the one hand ahead and asirative performance on the other hand
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